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			La Asamblea tumba la moción de Ciudadanos contra el maltrato animal
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La Asamblea de Madrid ha rechazado con los votos en contra de PP y la abstención de Podemos y PSOE, la toma en consideración de la Proposición No de Ley de Ciudadanos (Cs) sobre la elaboración de una Estrategia Regional contra el maltrato y el abandono de animales de compañía.

La portavoz de Medio de Ambiente de Ciudadanos (Cs) en la Asamblea de Madrid, Ana Rodríguez, ha defendido “la necesidad de actuar desde los poderes públicos para asegurar el bienestar y la protección animal”, en torno a “un plan de Estrategia Regional para combatir el maltrato y el abandono de animales de compañía en colaboración con el Consejo de Protección y Bienestar Animal de la Comunidad de Madrid”.

Rodríguez ha explicado “los diferentes puntos de interés a desarrollar que se centrarían en la coordinación entre los distintos agentes con responsabilidad en este ámbito, la detección y capacidad de diagnóstico para los veterinarios que encuentren señales de maltrato, un plan de sensibilización escolar sobre la tenencia responsable de animales y el refuerzo de las campañas de sensibilización en favor del respeto a los animales de compañía”.

Además el PSOE presentaba, y conseguía su aprobación con los votos de Podemos y Ciudadanos y la abstención del PP, una moción exigiendo al Gobierno Regional que ponga en marcha las medidas de la Ley de Transexualidad. Carla Antonelli, encargada de defender la moción, destacaba que, aunque la Ley se aprobó hace año y medio, hay preceptos, como el acceso a servicios sanitarios sin ser derivados de la Unidad de Género que no se están cumpliendo.

"Sus soluciones contra la sequía son las mismas que las de los mayas: mirar al cielo y esperar que llueva”. Así lo ha dicho el portavoz de Ciudadanos (Cs) en la Asamblea de Madrid, Ignacio Aguado, en la sesión de control al gobierno en donde ha preguntado a la presidenta regional por ‘las medidas que ha aplicado su Gobierno para paliar los efectos de la sequía en la Comunidad de Madrid’. Aguado ha recordado que la Comunidad de Madrid está atravesando uno de los periodos de sequía más grave de los últimos años que “está afectando al campo y como consecuencia a los agricultores y ganaderos con pérdidas millonarias para miles de familias madrileñas que viven de ello”.

“Señora Cifuentes no le voy a pedir que frene la sequía, pero sí que ponga en marcha los mecanismos necesarios para evitar sus efectos” ha afirmado el portavoz de la formación naranja, al tiempo que ha propuesto a la presidenta regional “impulsar líneas de crédito bonificadas, anticipar el pago de las ayudas europeas o recuperar el convenio firmado en 2011 con las asegurados agrícolas que permitían que los agricultores pagaran pólizas más asequibles”.

El líder de Cs en Madrid ha pedido a la jefa del ejecutivo madrileño que cumpla con el Programa de Desarrollo Rural*, un programa que debería suponer 120 millones de euros en inversiones y ayudas, pero que “a Mayo de 2017 contaba con cero euros por parte de la Comunidad de Madrid.” Además, el portavoz de Cs ha afirmado que “por cada euro que pusiera la Comunidad de Madrid, Bruselas pondría cuatro, lo que todavía es más dramático”.

“Le pido señora Cifuentes que haga algo políticamente y no sólo una foto subida a un tractor o vestida de jornalera. Gobierne, también para los agricultores y ganaderos” ha concluido el portavoz de Cs en la Asamblea de Madrid.

El portavoz del Grupo Parlamentario Popular, Enrique Ossorio, ha señalado que “ahora que hemos recuperado el 100% del empleo que se perdió durante la crisis económica, el PSOE debería pedir perdón por negarla al principio y por su torpeza en gestionarla después”.

[bookmark: more-3045]Así se ha manifestado Enrique Ossorio durante su intervención en el Pleno de la Asamblea de Madrid tras una pregunta a la presidenta de la Comunidad, sobre los datos de paro del pasado mes de noviembre, en los que se pusieron de manifiesto que ya se ha recuperado todos los empleos destruidos durante la crisis económica que comenzó en 2008, con un Gobierno socialista al frente del Gobierno de la Nación. “Como consecuencia de la nefasta gestión del PSOE entonces, se pusieron en riesgo los servicios públicos del Estado del Bienestar, y si no reconocen esto tendrán que desterrar los conceptos de ética y moral del diccionario político del Partido Socialista”, ha apostillado el portavoz popular.

Ossorio ha añadido que “el PSOE negó en 2008 la mayor crisis económica que ha vivido España en toda su historia por interés electoral y acusó de antipatriotas a los que acertaban anunciándola y demandando medidas contra ella”. “Su torpeza e inacción causaron muchísimo daño a millones de españoles en forma de paro, pobreza y desigualdad, y cuando el PP tuvo que tomar medidas muy duras y poco agradables a partir de 2012 para sacarnos del pozo en el que nos encontrábamos, el PSOE las criticó con extraordinaria dureza, medidas que hubo que aplicarse por su culpa”, ha aseverado el portavoz del PP.

Casi una década después –ha agregado Ossorio-, nos encontramos con unos datos históricos de reducción del paro, y llevamos 4 años liderando este parámetro en la Zona Euro, se crean 3.000 empleos cada día, mientras que cuando gobernaba el PSOE se destruían 1.500 todos los días”. “El día y la noche, nuestra seña de identidad y la suya (en referencia al PSOE)”, ha subrayado el portavoz parlamentario del PP.

Pero si los datos en España son buenos, “en la Comunidad de Madrid todavía son mejores y el pasado mes de noviembre se ha conseguido la cifra record de afiliación a la Seguridad Social, con lo cual tenemos al mayor número de personas trabajando de nuestra historia”, ha afirmado Enrique Ossorio.

“La Comunidad de Madrid ha registrado en noviembre el mayor descenso del paro de España y el mejor noviembre de la serie histórica, y lo más importante es que la contratación indefinida crece un 11%, lo que supone que 8 de cada 10 contratos son indefinidos”, ha explicado el portavoz del PP.

“Ahora que hemos recuperado todo el empleo perdido en la crisis, hay que hacer una reflexión para no volver  a repetir los errores del pasado, ya que aunque la crisis fue mundial y afectó a muchos países, no afectó a todos de la misma manera, y en España fue uno de los países donde provocó más daños”, ha recordado Enrique Ossorio.

La presidenta regional, Cristina Cifuentes, ha destacado que el pasado mes de noviembre  más de 8.000 personas abandonaron las listas del paro en la Comunidad y cada día se crean 333 empleos en nuestra región”.

El consejero de Sanidad, Enrique Ruiz Escudero, ha explicado en el Pleno de la Asamblea de Madrid que la Comunidad de Madrid ha implantado ya ecógrafos en 188 Centros de Salud que prestan servicio a más de tres millones de madrileños. Además, ha resaltado que hasta la fecha los centros de Atención Primaria han realizado cerca de 150.000 exploraciones ecográficas, de las que casi 33.000 han sido este año.

El empleo de esta técnica permite al médico de Atención Primaria diagnosticar el motivo de la consulta en el 75 % de los casos, evitando muchas derivaciones al especialista o, en su caso, realizar una derivación más precisa al especialista. Asimismo, el consejero ha subrayado que la Consejería de Sanidad ha invertido en estos equipos de ultrasonografía más de 2,5 millones de euros y que ha desarrollado un Programa de formación específico, integrado como una línea estratégica del Plan de Formación Continuada de Atención Primaria.

En dicho Programa ya han participado más de 4.500 facultativos que han recibido formación en el manejo de esta técnica diagnóstica. Una formación que desde el pasado mes de febrero se realiza en los centros de Primaria con medios propios y en colaboración con las Sociedades Científicas. La implantación de la ecografía en las consultas de los Centros de Atención Primaria es muy beneficiosa tanto para el sistema sanitario como para los pacientes porque cumple tres objetivos fundamentales: la reducción de los tiempos de diagnóstico, al disminuir el tiempo de acceso a una primera prueba diagnóstica; la disminución del número de derivaciones innecesarias a otros niveles asistenciales; y una mejor orientación de la derivación que pueda realizarse.

“Quiero reiterar -ha señalado Ruiz Escudero- el compromiso de este Gobierno con una Atención Primaria eficiente y de la máxima calidad, en la que los ciudadanos sigan encontrando respuesta al 90 % de sus problemas de salud”. “Queremos una Atención Primaria integrada con el resto de ámbitos sanitarios y con una mayor capacidad diagnóstica y, para ello, hemos incrementado su Presupuesto para el próximo año en 48 millones de euros, lo que sin duda nos va a permitir contar con más recursos humanos y más y mejores recursos materiales y equipamiento asistencial y diagnóstico”, ha añadido.

“La falta de compromiso del Gobierno pone en riesgo a todo el Tercer Sector de la Comunidad”. Así lo ha advertido el portavoz de Políticas Sociales de Ciudadanos (Cs) en la Asamblea de Madrid, Alberto Reyero, tras su pregunta en el Pleno durante la sesión de control al Gobierno sobre “las garantías de la sostenibilidad del Tercer Sector en la Comunidad de Madrid”.

“A fecha de hoy aún no se ha resuelto la convocatoria de subvenciones para proyectos de acción social, especialmente el 0’7% del IRPF que supone 26 de los 35 millones de euros destinados al Tercer Sector y en el que participan 404 entidades y 1.265 proyectos que van desde la atención a la mujer, personas en situación vulnerable, infancia, personas con discapacidad o mayores” ha apuntado Reyero, quien ha querido recordar además que “este es el primer año en que las Comunidades Autónomas se encargan de esta gestión y en otras regiones ya han resuelto estas convocatorias a diferencia de Madrid”.

El diputado de Cs ha advertido que “las consecuencias de este retraso en los pagos de las ayudas está provocando despido de trabajadores y agujeros en las tesorerías de las pequeñas ONG’s que no podrán llevar a cabo proyectos vitales para miles de familias”.

Por último, Reyero ha señalado que “para colmo, la Consejería ha decidido incrementar la plantilla de valoradores de estos proyectos encomendando la gestión a TRAGSA, empresa que a su vez subcontrata consultoras para prestar este servicio”.

La Comunidad de Madrid ha establecido un canal directo de comunicación con los vecinos y comerciantes de la calle Montera para escuchar sus sugerencias y resolver sus dudas acerca de las obras de ampliación de la estación de Metro de Gran Vía, “un proyecto que el Gobierno regional afronta desde el diálogo y la colaboración, y con el objetivo claro de minimizar las molestias que puedan provocar el desarrollo de los trabajos”. Así lo ha señalado la consejera de Transportes, Vivienda e Infraestructuras, Rosalía Gonzalo, durante el Pleno de la Asamblea de Madrid en respuesta a una pregunta formulada por el Grupo socialista en la Cámara madrileña.

La consejera ha subrayado que la ejecución de este proyecto, que permitirá ampliar el vestíbulo de la estación, hacerla totalmente accesible y conectarla con la estación de Cercanías de Sol, es “absolutamente imprescindible” para asegurar el buen funcionamiento de una de las estaciones más antiguas de la red de Metro, por la que pasan cada día más de 44.000 viajeros.

Esta necesidad, ha explicado, se ha hecho aún más perentoria ante los planes del Ayuntamiento de Madrid de cerrar al tráfico privado la calle Gran Vía, “una decisión que sin duda incrementará la demanda de transporte público para acceder al centro de la capital y que exige mejorar ya esta infraestructura y unirla con la estación de Sol para descongestionarla”.

Gonzalo ha recordado que ya se han mantenido dos reuniones informativas con los vecinos y comerciantes de la zona, en las que se les han trasladado los detalles del proyecto. Esta comunicación se retomará con un nuevo encuentro tras el periodo navideño, momento en el que ya estarán más definidos aspectos como el punto de acceso de los camiones –que depende del Consistorio-, los lugares previstos para acopio de materiales o la zona que se acotará al paso de viandantes para el desarrollo de los trabajos en la superficie, que se concentrarán entre febrero y noviembre del próximo año para causar el menor efecto posible y no interferir en el periodo navideño.

“Somos conscientes de que las obras siempre resultan molestas y, por eso, vamos a mantener este canal de comunicación durante todo el tiempo que duren los trabajos para resolver las dudas de las personas que viven y trabajan en la zona”, ha afirmado la consejera, que también ha mostrado la disposición de la Comunidad de Madrid “a tener en cuenta todas las observaciones que nos hagan llegar, siempre que éstas sean compatibles con la rapidez y la máxima seguridad en el desarrollo de las obras”.
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